

# Sorteo 50 aniversario de la Caja de Canarias



*Los participantes en el viaje se fotografiaron ante las famosas Cataratas de Iguazú, en la frontera de Brasil y Argentina.*

## Se otorgaron 160 viajes a Argentina y Brasil

Con motivo de celebrarse durante el presente año el 50 aniversario de nuestra Entidad, se creó un sorteo especial mediante el cual premiar la fidelidad de nuestros clientes. Este sorteo, que se realizó en el mes de abril, consistía en 160 viajes a Sudamérica, concretamente a Argentina y Brasil.

El viaje se inició el 16 de abril, siendo el regreso el 31 del mismo mes, fueron 15 días inolvidables, los que nuestros afortunados ganadores estuvieron recorriendo diversos puntos de la geografía de estos dos grandes países.

El programa del mismo fue muy variado y extenso, comenzándose la ruta en la ciudad de Buenos Aires, en donde visitaron los principales puntos de interés. También acudieron a interesantes espectáculos que reflejan los dos grandes hitos musicales de Argentina, el folklore típico, y, como no, de manera especial "El Tango". Tras unos pocos días en Buenos Aires, donde los expedicionarios se alojaron, como así lo hicieron durante todo el viaje, en Hoteles de cinco estrellas y en régimen de pensión completa, se trasladaron a la localidad de Barriloche, en el Sur del país, que es conocida como "La pequeña Suiza", en donde disfrutaron de sus montes, lagos y su inolvidable y bello paisaje. Barriloche, por sus especiales condiciones paisajísticas

y climáticas, se está convirtiendo últimamente en uno de los puntos más interesantes a visitar dentro de ese grande y extenso país que es la Argentina.

El siguiente destino fue una de las maravillas del mundo, las cataratas de Iguazú, lugar donde la naturaleza se prodigó, creando un espectáculo único donde se combina la salvaje selva con el ímpetu arrollador de las aguas, que forman una serie de cascadas que los expedicionarios pudieron visitar caminando desde los lujosos hoteles que allí se encuentran, o bien, los más osados, realizar un recorrido en helicóptero desde donde se observa una de las más increíbles vistas de éste singular fenómeno.

Y desde allí, haciendo escala en Montevideo, se trasladaron a Río de Janeiro, ciudad luminosa y alegre donde las haya. Es uno de los más excitantes destinos turísticos de Sudamérica, gracias a sus playas, sus típicos barrios de "favelas", el Cristo del "Corcovado", o el "Pan de azúcar".

Por fin, nuestros afortunados, regresaron en vuelo directo a Gran Canaria, cansados por un largo viaje, pero con un nuevo bagaje de conocimientos, experiencias y amistades, que estamos seguros perdurarán en el tiempo.